



SOROTAN

- Mekanika khas Megaways™
- Wild Bakso tetap ada di layar selama reaksi
- Spin Gratis dengan Pengganda Bakso tanpa batas
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

BTG mempersembahkan: Bakso Pedas

Bersiap untuk petualangan yang menggugah selera di dalam dunia Bakso Pedas, permainan 6 reel dari Megaways™ yang lebih panas dari oven kayu!

Simbol kemenangan memicu reaksi agar aksi selalu panas! Bintang sesungguhnya dari petualangan kuliner ini adalah Wild Bakso - penyelamat selera yang memiliki potensi entri dengan api di setiap putaran dan setiap reaksi. Bakso-bakso lezat jatuh ke reel 2 hingga reel 5, menggantikan semua simbol lain, dan saat turun dengan setiap reaksi, Pengganda Bakso mempersembahkan rasa yang lebih nikmat, yang meningkat dengan setiap penurunan di baris.

Seiring memanasnya permainan dasar dengan 5 reaksi atau lebih, persiapkan dirimu untuk hadiah utama, Spin Gratis! Setiap spin gratis dijamin menampilkan Wild Bakso, simbol pengganti yang berapi-api. Pengganda Bakso dari permainan dasar terus menambah rasa pada Spin Gratis, menciptakan perjalanan yang penuh rasa. Bagi mereka yang mencari kegembiraan sekejap, lepaskan kekuatan berapi-api dari Beli Bonus™, yang langsung membawamu ke jantung Spin Gratis tempat Pengganda Wild Bakso dimulai dari x4, memastikan Bakso Pedasmu dibumbui dengan hadiah lezat langsung dari awal.

Nikmati pengalaman yang sama panasnya dengan bakso yang baru keluar oven!

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks	124.880x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$ 20
Fitur	4 (Megaways™, Wild Bakso, Spin Gratis, Beli Bonus™)
RTP	86,08% - 86,10%, 94,08% - 94,10%, 96,65% - 96,69%

FITUR PERMAINAN



Megaways™

Dengan reaksi kemenangan dan 117.649 cara menang yang membuat mulut bergoyang, permainan ini langsung membawa panas dari dapur Italia. Lihat terjadinya keajaiban ketika setiap simbol kemenangan, kecuali Wild Bakso, menjadi bagian dari reaksi pedas, digantikan oleh simbol yang berjatuhan dari atas seperti taburan Parmesan. Perhatikan Wild Topi, yang menggantikan setiap simbol, kecuali Wild Bakso yang berapi-api. Tangkap Wild Topi di reel 2 hingga reel 5, tempat simbol ini menambahkan sentuhan rasa ekstra pada kombinasi kemenanganmu.



Wild Bakso

Dalam setiap putaran yang menghibur dan setiap reaksi yang menggoda, bersiaplah untuk kedatangan pahlawan pedas kita, Wild Bakso! Bola-bola lezat ini dapat turun di reel 2 hingga reel 5 sebagai pengganti yang penuh selera untuk semua simbol lainnya, menjadikan setiap putaran mahakarya pedas. Wild Bakso memulai pertunjukannya dengan pengganda yang ditampilkan di panci di atas reel, sama seperti campuran bumbu rahasia dalam resep Nenek. Dan saat simbol-simbol berjatuhan, pengganda menyemarakkan suasana, meningkat satu per satu untuk setiap baris yang turun. Keajaiban wild ini tidak gampang pudar! Wild bertahan di layar sepanjang reaksi, menyemarakkan setiap momen dengan keajaiban pedasnya. Berpamitan hanya jika mencapai bagian bawah reel atau ketika kemenangan mulai mereda.



Spin Gratis

Ketika permainan dasar menghadirkan kegembiraan dengan 5 reaksi atau lebih, persiapkan dirimu untuk hadiah utama, 8 Spin Gratis, ditambah satu tambahan untuk setiap reaksi setelah yang kelima! Setiap Spin Gratis dimulai dengan Wild Bakso, sang maestro substitusi yang berapi-api. Pengganda Bakso dari permainan dasar yang dipicu terus menambahkan sensasi pada Spin Gratis, menambahkan lapisan ekstra kelezatan pada kombinasi kemenanganmu. Jika 5 reaksi atau lebih membuat reel terbakar selama Spin Gratis, bersiaplah untuk bonus inti. Kami akan menambahkan 4 Spin Gratis ekstra, ditambah satu lagi untuk setiap reaksi setelah yang kelima, memastikan lidahmu terusdimanjakan dengan pesta kemenangan yang tak berkesudahan.



Beli Bonus™

Lepaskan kekuatan menyala-nyala dari Beli Bonus™, yang meningkatkan panas saat kamu langsung masuk ke inti Spin Gratis! Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 8 spin gratis seharga 65x taruhan, menambahkan sentuhan panas pada permainanmu. Dan inilah puncaknya, Pengganda Wild Bakso dimulai dengan x4 yang memikat, memastikan perjalananmu ke Bakso Pedas diselimuti dengan hadiah pedas dari awal!

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
94% Opsi dengan Beli Bonus™	spicymeatballs	spicymeatllsv186	86,08% - 86,10%
95% Opsi dengan Beli Bonus™	spicymeatballs	spicymeatllsv194	94,08% - 94,10%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	spicymeatballs	spicymeatballsv1	96,59% - 96,60%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Bakso Pedas, Megaways™ dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan apa pun; namun, untuk hasil terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)